

# SYNDICALISTES DEBOUT !



#RETRAITES • BILLET • MERCREDI 8 FÉVRIER 2023

N°35

## 3<sup>e</sup> jour... Macron seul au fond de son impasse, avec ses 64 ans !

**ALORS, « ÇA BAISSÉ », LA MOBILISATION ? JUSTE DANS LA COM' DU GOUVERNEMENT !**

**Ce qui baisse c'est l'espérance de vie en retraite !**

**64 ans + 43 années :** Macron n'a bougé sur rien ! Et il nie le rejet du peuple.

**1 200 € ?** Non, la réforme ne garantit pas de pension à 1 200 € mensuel, pas même pour une carrière complète. Juste une revalorisation de certaines petites pensions.

**Les femmes ? Forcément perdantes...**

Sur France Inter, 6 février, Bruno Le Maire : « L'égalité au travail entre les femmes et les hommes ... ce n'est pas le combat de la réforme des retraites qui, elle, doit nous amener tous à travailler plus longtemps... »

**5 trimestres avant 21 ans** pour les carrières longues ? Dans le brouillard des fake news d'État.

**Aucun effort pour les patrons,** financiers, actionnaires, pour les superprofits, pour les capitalisations boursières

**CE QUI MONTE ?**

C'est la jeunesse universitaire, c'est la détermination des manifestants, c'est la joie militante d'agir par rejet collectif de la violence de l'agression.

**CE QUI MONTE ?**

C'est ce slogan qui colle à l'état d'esprit :

**« Il nous met 64 ans, On lui Mai 68. »**

**JUSQU'AU BOUT POUR LE RETRAIT !**

Comme en 1995, le mouvement qui a gagné, développons les grèves et renforçons les manifestations.

Pour les salaires indexés sur les prix, pour taxer les capitalisations boursières. ■



Le gouvernement et les parlementaires ne peuvent pas être sourds à cette mobilisation puissante

Avec près de 2 millions de manifestants, ce 7 février a confirmé, s'il était encore nécessaire, la très forte détermination à refuser le projet de réforme des retraites présenté par le gouvernement.

Depuis le 19 janvier, des millions de travailleurs et travailleuses, du public comme du privé, jeunes et retraité.e.s, de plus en plus exaspérés de ne pas être entendus par le Gouvernement, se sont mobilisé.e.s, par la grève et/ou ont manifesté sur l'ensemble du territoire.

La population soutient plus que jamais la totalité des organisations syndicales professionnelles et de jeunesse qui s'oppose au recul de l'âge légal de départ à 64 ans et à l'allongement de la durée de cotisations. Plus de 9 travailleurs sur 10 rejettent la réforme, plus des 2/3 de la population soutiennent les mobilisations.

De nombreux experts se font entendre pour dénoncer l'injustice et la brutalité de cette réforme. Ils pointent des éléments justificatifs insuffisants, peu quantifiés voire erronés.

Une démocratie qui fonctionne se doit d'être à l'écoute de la position largement majoritaire de la population qui s'oppose à cette réforme. Face à un gouvernement toujours sourd, alors que l'examen du projet de loi a débuté hier à l'Assemblée nationale, les parlementaires doivent prendre leurs responsabilités en rejetant ce projet de loi.

**#COMMUNIQUÉ DE L'INTERSYNDICALE**  
<http://bit.ly/3lj0nZQ>



**#AFFICHE**  
<https://infocom.cgt.li/nosdroitsafeuetasang>

Info'Com-CGT  
4 Rue Guyton de Morveau,  
75013 Paris  
01 43 31 80 49

**info'com**  
UN SYNDICAT POUR TOUS

infocomcgt.fr  
news@infocomcgt.fr  
info'com-CGT